
天王南中学校ＰＴＡ会報(ＨＰ版)

No.1
Ｒ６．７．１

～保護者の皆様からいただいた感想から～

中学校最後の体育祭。午前中は少し雨が降っていてお天気が心配でしたが、無事に全プ

ログラムを終える事ができて良かったです。選手制であったりいきなり綱引きから始まる

プログラムだったり、新しい取り組みが見られ、新鮮な気持ちで楽しめました。

本人は100m走に出場し、思ったような結果が出せなかったのですが、「めちゃくちゃ速か

ったよ！」と声をかけてくれたクラスメイトが何人かいたそうです。なんて優しい子たち

なんだろう、良いクラスメイトに恵まれたなと思いました。

結果はどうあれ、一生懸命取り組む子供たちの姿は輝いていて心を打たれますね。

三年生 保護者



初めての体育祭で楽しみ半分、緊張半分からスタートし‥練習するたびに勝ちたいから！

と自主練したりもして良い刺激になったようでした。当日の朝はかなりドキドキしてたみ

たいだけど、自分が望んでいた結果になり満足感があったようです！仲間と協力して頑張

ったり、声を掛け合う姿を見てこっちも元気をもらって嬉しい気持ちになりました！また

来年が楽しみです！

最後まで頑張り続けた子供たち、それをサポートし続けた先生方、本当にお疲れ様でし

た！

各競技を観覧させていただきましたが生徒達

の真剣な顔で取り組む姿をみて今まで努力した

成果が出せたのではないかと感じました。我が

子も、学校が終わった後も長沼周辺を友人達と

走り、練習を重ねていたのを知っている分、こ

み上げてくるものがありました。役員の皆様や

先生方に感謝申し上げます。

運動ができる方ではないため、見に

行こうか迷っていましたが、体育祭で

はクラスのみんなと楽しそうに、一生

懸命に走ったり、大縄を飛んでいたり

と感激しました。見に行って本当に良

かったです。



初めての体育祭でしたが、いわゆる

今時の中学生が、楽しそうに、真剣に、

熱く体育祭に参加する姿がとても意外

で驚きました。

全員が本気、純粋、一生懸命で素晴

らしかったです。

1年生保護者

生徒、保護者、職員のそれぞれの立場で

の動きがマッチされたいい体育祭でした。

私たちには、今までの経緯が分からない

部分を学校長が丁寧に説明してくださりあ

りがたかったです。一人一人を良く理解さ

れ、幸せな生徒たちだと感じました。ます

ます私らにできる応援をしたくなります。

本当にお疲れ様でした。 運営委員



＜編集後記＞

ご多忙中にもかかわらず、思いのあふれるメッセージを寄稿くださり、本当にありがとう

ございました。また、様々な場面でのこれまでのご支援、本当にお疲れ様でした。

＜たくさんのご意見もいただきました＞
・アナウンスが聞こえなかったので、進行が分かりづらかった。
・「しっぽとり」はほぼ見えず残念。借り物競走のようなものがあったら楽しい。
・天南ソーランは正面から見たかった。
・新しい競技もよかったけれど、全員の１００ｍ走は見たかった。
・１００ｍが選択制になって子どもは喜んでいた。
・先生たちのリレーが見られずに残念。
・土曜日の開催等はできないものか。
・平日の開催でよかった。
・自分の子がどの場面に出場するのかが分かるとよい。

ご意見ありがとうございました。学校では様々な意見を受け止め、改善できるところについては
積極的に改善を図り、子どもたちにとって充実した体育祭となるよう計画していきます。たくさん
の方のご参観、ご寄稿等、本当にありがとうございました。


